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◆ 司　　会 ＳＡＡ 若松伴睦さん

◆ 点　　鐘 会　長 櫻井武彦さん

◆ 斉　　唱(曲目)　　　　　　　四つのテスト

◆お客様紹介　　株式会社つむぎ　阿久津 瞳 様

◆いただきます当番　　　　　宇賀神康明さん　　

　　

◇ 会長会務報告　会　長　　櫻井武彦さん

本日の例会は、福田屋さんの都合で「日晃そば」にて

移動例会です。移動例会では、あまりない音楽例会と

なっております。阿久津さんの素晴らしいハープ演奏

を期待しております。

国際ロータリー2022年規定審議会決定報告書が送られ

てきましたので回覧および会報にて添付しますのでぜ

ひ御一読ください。

◇ 幹事報告 　幹　事　　　日向野博史さん

1，ガバナー事務所より「組織規程を理解し変化に対

応する」ためのセミナー開催の連絡がきていま

す。2022年10月29日（土）ホテルニューイタヤに

て開催されます。内容は、審議会、組織規定、ク

ラブ細則等について。出席対象者は、会長、幹

事、会長エレクトになりますので参加してきま

す。

◇ 委員会報告　　　　　　　　　　　　　

◆ ロータリー財団委員会　　　人見　哲史さん

ロータリー財団地区補助金の今年度の補助金額は

157,073円になりました。今年度の社会奉仕委員会の

図書寄贈プロジェクトで使用していく方向で進めてい

きますのでご協力の程宜しくお願い致します。

◆鹿沼ロータリー障害者更生援助会

黒本敏夫さん

本日の例会終了後、協議委員、理事になっているかた

のご出席をお願い致します。



◇ 本日のプログラム　　　　　　　　　 　　　

森のハープ弾き　　　　　　　阿久津　瞳　様　

◆プロフィール

栃木県芳賀郡芳賀町生まれ。2011年に宇都宮大学農学

部森林科学科を卒業後、自然ガイドとして働きつつ

ハープを習い、その後アイルランドに留学して１年間

アイリッシュハープを学ぶ。宇都宮市でハープ教室

「竪琴教室 林音」を主催。国産材ハープを奏で、国

産ハープの企画販売を行っている。2022年宇都宮大学

院地域創生科学研究科社会デザイン科学専攻コミュニ

ティデザイン学プログラム修士課程終了。森林インス

トラクター。株式会社つむぎ代表取締役。居合道五

段。

なぜ日本の木で「竪琴」を作るのか。なぜ、日本の森

は荒れてしまったのか。日本の森を守るためには、国

産材（日本の木）を使うことが必要だということをお

話くださいました。

↑阿久津瞳さんからハープの弾き方を学ぶ若松さん。

とてもお上手でした！

阿久津さん、すてきな演奏有難うございました！

◆ スマイルＢＯＸ

櫻井武彦さん：櫻井武彦さん：⑤阿久津瞳さん、すば

らしいハープ演奏をありがとうござ

いました。心がさらに！綺麗になっ

た気がします。　

日向野博史さん：⑤森のハープ弾き阿久津瞳様。本日

はすばらしい演奏をありがとうござ

いました。今後も益々のご活躍をお

祈り申し上げます。

石川重明さん：②

市田　登さん：⑤阿久津瞳様すばらしい演奏と卓話を

ありがとうございました。令和６年

から国税として１人1,000円が徴収さ

れる森林環境贈与税がありますが、

ぜひそういったものを活用して日本

の森林を守ることも出来ると思いま

すのでこれからも頑張っていってく

ださい。



宇賀神康明さん：⑤阿久津瞳様本日は貴重なお話とす

てきな演奏をいただきましてありが

とうございました。

倉松俊弘さん：⑤阿久津瞳さんすばらしいまた透き

通った音色で森の中にいる感覚を覚

えました。ありがとうございまし

た。

高山　英さん：⑤阿久津様、素晴らしい演奏ありがと

うございました。期待を裏切らない

若松さんに拍手！！

日向野修さん：阿久津瞳様本日はすばらしい卓話と

ハープの音色とても良かったです。

福田智則さん：①

藤田真澄さん：⑤阿久津様今日は大変ありがとうござ

いました。素敵なお話と演奏で癒さ

れました（病み上がりなので）

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他

◆ 出席率報告

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率

65 37 0 8 20 64.9％

◆ 点　　鐘　　会　長　　櫻井　武彦さん

● 次回　９月第４例会９月22日（木）　

＜会員卓話＞　　　　　　　　　　　　　

　星高広さん、倉澤俊輔さんです。　　　

　　　　　　　　　　　

　場　　所：福田屋百貨店鹿沼店３階

　時　　間：１２時３０分～

　　　　

～～～～以前も話した内容～～～～

新型コロナウイルス感染症に関して、例会出

席に際し体調の優れない場合など、オンライン

での例会の出席をお願いいたします。また、栃

木県の新型コロナウイルス感染症のガイドライ

ンにもありますように例会運営に関しましては、

都度、状況をみながら例会時間の短縮なども

考慮しながらやっていきたいと思います。また、

今後ガバナー事務所より何等かの通達があり

ましたらご報告いたします。

（発行責任者　：瀬谷一世）


